
 2024秋のアレマキャンペーン参加者感想、提言・行動報告

感想

「ごみが多い」と感じたみなさん

タバコの吸殻は毎回多い。

先月の同じ頃に比べてゴミの量が多かった。特に空き缶が同じところに大量に置かれており、枯れ葉に紛れてタバコの
吸い殻も多かった。火事などが心配になった。

ポイ捨てじゃないと出ないペットボトルのゴミがあった。リサイクルもできなくなってしまうのでもったいない。

月1回清掃活動をしている場所ですが、今回はいつもよりゴミが多く見受けられました。これからも定期的に清掃活動を
実施していきたいと思います。

地下道入口でタバコのすいがらがたくさん有り、地下道内は少なくなっていた

住宅街だが、公園やその付近の歩道に飲食物のゴミがたくさん放置されていた。ドラックストア周辺にゴミが多い。病院、
学校が多い住宅地だがタバコのポイ捨てが多かった。週明けのためゴミがとても多かった。住宅街なのにゴミが多くて驚
いた。高架下に拾いきれない程ゴミが落ちていた。

路上や植込み付近には紙ごみ、コンビニ付近には食べ物の包み紙やプラスチック容器、駐車場付近にはタバコの吸い
殻が多く捨てられていた。※コンビニでは購入後、駐車場では乗り降りの際社外で吸い、その場で捨てることが多いので
はないかと思われた。

「ごみが少ない」と感じたみなさん

まち美化活動時と同様、一番多いのは煙草の吸殻でしたが、以前より少なくなっていました。

春のキャンペーンに引き続き、たばこの吸い殻以外のごみはほぼありませんでした。ポイ捨てのない綺麗な駅前を保て
るよう今後も活動に参加していきたいです。

最近、タバコの箱ポイ捨て多いような気がします。街路樹の中に缶が隠れているのが多い。

前回まではたばこが多かったですが、ペットボトルが多かったです。特にパーキングに落ちていました。

職場付近の道をゴミ拾いしたが、人通りが多いにもかかわらず、ごみが殆ど落ちていなかった。もう少し落ちていると予
想していたので意外だった。
中央分離帯の上もチェックしてますが、今月は街路垣根を刈った後だったせいか、車のポイ打てが少なかったように感じ
ます。夏より飲料の空など減った気がします。

今年の春に続いて参加しました。ペットボトルと缶は予想より少なかったのですが、お酒の缶、瓶、紙パックをそれぞれ1
個ずつ拾いました。草刈り直後と思われる公園内にはゴミがほとんどありませんでした。草が茂っているときはよくゴミが
あるので、捨てさせない環境づくり、路上や公園等をきれいに保つことは大事だと感じました。

生垣の中のペットボトル等、明らかにポイ捨てと思われるごみは減っているように感じました。しかし、たばこの吸殻は相
変わらず多く、火災にも結び付く可能性があると思いますので、ポイ捨て禁止条例等でもっと厳しく規制した方が良いよう
に思います。
例年通り、よく清掃されているためか、ゴミの量は少ない印象でした、季節がら、落ち葉でゴミが隠れている可能性もあり
ます。

前回の清掃活動よりごみが少なくなっていると感じました。引き続き清掃活動を行っていきます。

道路には吸いがらが、公園の中には飲み物のゴミが多かった気がしますが、落ち葉や寒くなってきたためか、春のキャ
ンペーン時よりごみの量は少ない気がしました。
ゴミ拾い中、年配の女性の方が「ありがとう」と声をかけてくださいました。拾いきれなかったゴミがあったので、別の機会
に活動したいと思います。

基本的にごみが少なく綺麗だった。植木まわりや人の目につかなそうな場所にタバコの殻や空き缶が捨てられているこ
とが多い。
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感想

「今後も続けたい」と思うみなさん

地域の美化活動に協力出来たとこは、有意義な活動となりました。今後も継続して、地域の環境美化活動に参加しま
す。

いつも通勤・通学で利用されている道路を中心に清掃をしました。歩いてみるとたくさんのごみが落ちてあり気づかされ
ました。きれいな街づくりを続けていきたいと思いました。
春に引き続き、ポイ捨てキャンペーンに参加させていただきました。変わらず空き缶やたばこが多く、食べ物の梱包袋等
が多く見られた。少しでもポイ捨てする人が減ると良いと思う。毎日清掃しているが、変わらず多くのたばこの吸い殻が
落ちている。
たばこの吸い殻や食べ物の梱包袋が多く変わらずみられる。少しでも私たちのゴミ拾いに賛同し、捨てる人が減ると良
いなと思う。
アレマキャンペーンでの活動は最後になるが、前回からの引き続きで継続的にゴミ拾いを行うことができた。これからも
続けることでゴミが減っていくとこと願う。
公園内でゴミ袋ごと捨てられていたものを目にし、町民の意識的な問題の実現を痛感しました。活動を進める中で、仲間
と協力し合いながら、少しでも地域の美化に貢献できたことに大きなやりがいを感じました。また、道行く方々から声をか
けていただき、地域の皆様と繋がりを感じられたことも心に残っています。これからも環境保護活動に積極的に参加し、
一人ひとりの意識向上を図りながら、持続可能な未来に向けて行動していきたいと考えています。
今回のゴミ拾いでは、自動販売機の下に空き缶が多数捨てられていたことが特に印象に残りました。普段気づかない場
所にこんなにもゴミが溜まっている現実を目の当たりにし、改めて地域の清掃活動の重要性を感じました。この活動を通
じて、身近な環境を守る意識を高める良いきっかけになったと思います。これからも職場全体で取り組むことで、少しず
つ街を綺麗にしていきたいです。

今後も近隣美化に努めます。

何かを発見した・気づいたみなさん

拾集ゴミの内容や拾集量は地域及び日毎により差異が有るようです。

コンビニの近くにあり、夜間や早朝にポイ捨てがある。
東北工業大学の学生の通学路にもなっているので、人通りがある。

例年通り、プラスチック類が多い（ほとんど）。特に破片物が多い。

U字溝にタバコの吸殻がまとめて捨てられている事例があった。人通りの少ない道にゴミが多い。隠すように捨てられて
いるということは、捨てる人間は悪いことをしているという意識はあるんだなと思った。
ハロウィンの翌日ということもあり、集めたゴミにはタバコの吸い殻やペットボトルに加え、お菓子の包装や空き缶が含ま
れていました。これには少し残念な気持ちになりました。清掃活動はアーケードの店舗が開店する時間帯に実施したこと
もあり、店舗スタッフが清掃している姿を目にしました。アーケードが常に清潔に保たれているのは、こうした店舗の皆様
の努力によるものだと実感しました。一方で、ポイ捨てのごみがあることで、地域の皆様に少なからず負担をかけている
現状を再確認いたしました。私たちのボランティア活動が、地域の景観保全に少しでも寄与していればと思います。

残念な気持ちになったみなさん

ごみを持ち帰らない人が多いと思います。特に長町南の区役所前のバス乗り場周辺がポイ捨てごみが目立ちます。

水鳥がいる所などで、この状態なので生態系として大丈夫か不安だった。
いつも遊んでいた公園だったが思いの他気にしなかっただけでゴミが落ちていた。
前にも飲み物の容器が落ちていたので気にはなっていたが、やはり多かった。

やはりこの時期は落ち葉が多く、ゴミより落ち葉拾いになってしまったが、それでも通勤通学で歩いたり自転車で移動さ
れる方には少しでも通りやすく、と思い落葉拾いをがんばった。風の強い日は住宅地の細い道や住宅の敷地内にまで落
ち葉が入り込みます。マスクのゴミはほとんどありませんでした。タバコの吸殻は相変わらずあり、非常に残念です。

やはりこの時期は落ち葉が多く、ゴミより落ち葉拾いになってしまったが、それでも通勤通学で歩いたり自転車で移動さ
れる方には少しでも通りやすく、と思い落葉拾いをがんばった。風の強い日は住宅地の細い道や住宅の敷地内にまで落
ち葉が入り込みます。マスクのゴミはほとんどありませんでした。タバコの吸殻は相変わらずあり、非常に残念です。

提言・行動報告

うっかり落ちたゴミよりも、タバコの吸殻や飲食し終わった空容器など意図的に減てたものが目立ち、環境と美観を守る
為には、罰則付きの条例を設けるのも必要かと思いました。

やはり、地道に毎日、清掃活動を行っていくしかないと思います。
また、仙台市長が定例の記者会見のときに、アレマ事業のことをお話ししたり、仙台市地下鉄、市バスの案内で、アレマ
事業のPRを行っていること。
JRの駅、市の公共施設にポスター掲示をしてPRを行って欲しいと思いました。
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